
Er hat „Österreich“ gesagt!

Habe ich in den letzten vier Tagen etwas verpasst? Österreich?
Dieser Zwergstaat hinter den sieben Bergen hat 8,8 Millionen
Einwohner. Die chinesischen Städte Shanghai, Peking, Shenzgen,
Guangzhoue, Tianjin haben mehr Einwohner. Wuhan hat ungefähr
so viele Bewohner wie Österreich und ist ähnlich wichtig. So
what?

Die herrschende Klasse ist korrupt? Hört, hört! Was war noch
mal  der  Berliner  Bankenskandal,  den  unsere  Qualitätsmedien
nicht aufgeklärt haben, sondern der geschätzte Kollege Mathew
D. Rose fast im Alleingang?
So wurden seit langem und systematisch Verluste über Netzwerke
von Strohmännern verborgen, Risiken aus Geschäften wurden mit
dubiosen Verträgen auf das Land Berlin abgewälzt. Für einen
ausgewählten Personenkreis (vor allem Prominente, Mitglieder
der Regierungsparteien CDU und SPD, Bankmanager sowie deren
Bekanntenkreis)  wurden  Sonderfonds  angeboten,  deren
Konditionen  noch  wesentlich  besser  als  die  der  normalen
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Immobilienfonds waren. Weiterhin gab es hohe Abfindungen und
Renten  für  die  entlassenen  Bankmanager  sowie  Verträge  mit
unangemessenen  Mieten  für  bankeigene  Villen,  die  von  den
Managern  genutzt  wurden.  Auch  die  kostenlose  Renovierung
mehrerer dieser Villen kam ans Licht.

Die  Neue  Zürcher  Zeitung  hat  einen  netten  und  treffenden
Kommentar dazu: „Deutsche Politiker reden über Österreich, als
wäre  Wien  Magdeburg  oder  Hannover.  Die  FPÖ  dürfte  davon
profitieren.“

Genau so wird es sein.
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